

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 14.01.2016



Neue Bilder von Maass

Harro Maass präsentiert ab Sonnabend, dem 16. Januar, in einer Sonderausstellung des Heineanums eine Vielzahl seiner interessanten Werke, hier ein Foto vom Bild „Zaunkönig“. Sie reichen von realistischen Darstellungen und bestechender Detailgenauigkeit der Tiere und ihres Lebensraumes bis zu Bildern mit surrealistischen Zügen und hintersinniger, oftmals humorvoller Gestaltung. Einem breiten Publikum ist Maass bereits durch die MoVo-Ausstellungen bekannt, denn Werke von ihm waren auf jeder der inzwischen sieben Präsentationen zu sehen. 2011 erhielt er den „Silbernen Uhu“, viermal wurde er Publikumssieger. Zur Ausstellungseröffnung am Sonnabend um 15 Uhr im Foyer des Städtischen Museums wird der Künstler anwesend sein. Außerdem ist ein Katalog erhältlich.

Foto: Museum Heineanum